

17.3.2022 - DAS INVESTMENT

JDC und Gothaer mit digitaler Kunden- und Vertragsplattform

Der Service- und Technologieplattform-Anbieter Jung, DMS & Cie. und der Gothaer Versicherungskonzern geben ihre Zusammenarbeit bekannt. Sie bringen eine digitale Kunden- und Vertragsplattform für Agenturen der Gothaer an den Start.

Jung, DMS & Cie., ein Tochterunternehmen der JDC Group, und die Versicherungsgesellschaft Gothaer bauen zusammen eine Online-Plattform für Agenturen der Gothaer auf. Der Vertrag ist über vier Jahre geschlossen worden.

JDC liefert die Plattform und die notwendigen Schnittstellen, um den Kunden einen Überblick über ihr gesamtes Versicherungsportfolio zu bieten. Verträge von Versicherungsunternehmen außerhalb des Gothaer Konzerns macht das JDC-eigene Bestands- und Verwaltungssystem iCRM sichtbar. Die JDC-Plattform soll die komplette Wertschöpfungskette von der Vertragsadministration über das Provisionsclearing bis hin zum Service Center abdecken.

JDC und die Gothaer befinden sich bereits in der Pilotierungsphase mit den ersten Gothaer Agenturen und planen sukzessive den Ausbau für alle Partner im Exklusivvertrieb des Versicherers.